

HORAIRE 2019-2020 DES ACTIVITÉS SPORTIVES INTÉRIEURES GYMNASÉ DE L'ÉCOLE DE LA CLÉ-DES-CHAMPS

La Ville de Dunham offre à tous ses citoyens la possibilité de participer à des activités sportives intérieures au gymnase de l'école de la Clé-des-Champs. Les activités débuteront la semaine du 16 septembre jusqu'à la semaine du 9 décembre 2019 inclusivement et reprendront la semaine du 6 janvier jusqu'à la semaine du 6 avril 2020 inclusivement.

Le gymnase n'est pas disponible les mercredis suivants : 25 septembre, 6 novembre, 18 décembre, 29 janvier, 26 février et le 1^{er} avril.

Si vous souhaitez organiser une activité sportive au gymnase, veuillez communiquer avec l'hôtel de ville par courriel : accueil@ville.dunham.qc.ca

LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI	SAMEDI	DIMANCHE
ZUMBA 18 h 15 à 19 h 15	SOCCER INTÉRIEUR 18 h à 20 h (enfants 5 à 11 ans)	HOCKEY COSOM (à partir du 8 janvier 2020)	ZUMBA 18 h 15 à 19 h 15	DISPONIBLE (à partir de 20 h)	DISPONIBLE	DISPONIBLE
BADMINTON 19 h 30 à 22 h	20 h à 22 h (adultes)		VOLLEY-BALL 19 h 30 à 22 h			

JOUEZ PRUDEMMENT!



2019-2020 INDOOR RECREATIONAL ACTIVITIES SCHEDULE GYMNASIUM OF CLE-DES-CHAMPS' SCHOOL

The Town of Dunham is offering to all its citizens the opportunity to participate in indoor recreational activities at the Cle-des-Champs School Gymnasium. The activities will begin the week of September 16th up until the week of December 9th, 2019 included and will start again the week of January 6th up until the week of April 6th, 2020 included.

The gymnasium is not available on the following Wednesdays : September 25th, November 6th, December 18th, January 29th, February 26th and April 1st.

If you would like to organize a sporting activity at the gymnasium, please contact the Town Hall by e-mail : accueil@ville.dunham.qc.ca

MONDAY	TUESDAY	WEDNESDAY	THURSDAY	FRIDAY	SATURDAY	SUNDAY
ZUMBA 6:15 p.m. to 7:15 p.m.	INDOOR SOCCER 6:00 p.m. to 8:00 p.m. (children 5 to 11 years old)	HOCKEY COSOM (from January 8 th , 2020)	ZUMBA 6:15 p.m. to 7:15 p.m.	AVAILABLE (from 8:00 p.m.)	AVAILABLE	AVAILABLE
BADMINTON 7:30 p.m. to 10:00 p.m.	8:00 p.m. to 10:00 pm (adults)		VOLLEY-BALL 7:30 p.m. to 10:00 p.m.			

PLAY SAFE!